
所属 意見・感想

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 普段意識していない場所を色々清掃できました
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 ずっと(毎日)継続できる小さな事をふやしていきたい。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
5S活動の内容を期間終了後も実施して

通常時の活動に取り入れてみてはどうでしょうか

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

日々きれいにする事が大切ですが

引き続き皆が意識する期間は

重要だと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
この様なキャンペーンがあると

意識が定着するのでとても良いです。
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 5S周知の工夫が必要

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
5S強化月間の時だけでなく常に

意識をしておくように心がけたいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
来年は総務でも独自の策を

実施した方がいいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 全員で取り組める活動になれば…と思います

貝塚営業所

期間中のみしか実施していない。

期間外でもやってほしい。

(ゴミをとるとか…リフトマンはひろうことしている…)

貝塚営業所
日頃から営業所全員が5Sを意識して

仕事をしているので、期間が短くてもいいと思う。

貝塚営業所 必要になった用具の調達お願いします。
貝塚営業所 次回も1位になれるように5S活動を継続していきます。

貝塚営業所

強化月間は3年目ですが、貝塚(営)のパート社員は

1年目が多く「5S」という言葉意味も分かっていませんでした。

まず「5Ｓ」とは！？から説明し、1人1人が理解してくれて

1人1人が習慣性がついたと感じました。

継続していく為にも管理し、社員が率先していかせます。
貝塚営業所 赤札の処理後の説明がほしかった
貝塚営業所 5Sを意識せずとも、キレイな営業所を維持できるように努めます

貝塚営業所

日々の活動

社員が実施活動し見本になって

パートさん職員全員で活動しないと続かない。

貝塚営業所 取組内容の説明をもう少しくわしく伝えて欲しい。

貝塚営業所
普段から整理整頓を心掛け段取り良く作業を行いたい。

危険箇所があれば速やかに社員に報告。

貝塚営業所

強化月間に限らず継続していきたいです。

品質目標達成キャンペーンとか

商品事故、リフト事故ゼロキャンペーンとかもどうでしょう？

貝塚営業所 これからも継続して行きたいと思います。
和歌山営業所 もう少し自主的に取り組めば良かった。

和歌山営業所
掲示して「見本の写真」通りに片付ける様にする

ペタペタ貼らず、必要最小限に

和歌山営業所

湯浅物流は山を開拓して建てているので

雑草処理をしてもすぐに生えて来て

除草剤も欠かせず、くもの巣も多く処理に大変です。

和歌山営業所

職場がきれいになってみんなが汚さないよう

意識を持って維持していければと思います。

でもくもの巣がとってもとっても

またすぐにはってきてしまいます。

スプレーするのですがだめです。

三重ドライセンタ－
来年も協力させて頂きますので

宜しくお願いします
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三重ドライセンタ－ 完成品10台分の台車置場の定置化
三重ドライセンタ－ がんばります！

三重ドライセンタ－
普段することがないので

学ぶ良い機会となりました。
三重ドライセンタ－ 全体的にもっとわかりやすく行動して取り組みたいです。
三重ドライセンタ－ 期間を設けなくてよい。
三重ドライセンタ－ 良い取り組みだったと思います
三重ドライセンタ－ 次回は、もう少し参加できる様したいと思います

三重ドライセンタ－
作業者が5Sに対して意識をを持つようになり

積極的に取り組むことが出来たと思います。
三重ドライセンタ－ 5S活動を取入れて、少しでも良くしてほしい

三重ドライセンタ－

センター全員参加出来てない様に思います。

全員で一丸となってない。

目のとどかない所があるのではないですか

三重ドライセンタ－ 次回も参加したいと思います

三重ドライセンタ－
「みんなで何かをやりました」感が

少ない様な気がします。

三重ドライセンタ－
期間をもう少し長くしてもいいかと思います

全体的には取組内容も分かりやすく参加もしやすかったです。

三重ドライセンタ－
活動がきっかけとなり、快適な環境になれて

とてもいいと思います。
三重ドライセンタ－ 手待ちの時、清掃をしたりする心が出来てよかったと思います
三重ドライセンタ－ 良い取組でした
三重ドライセンタ－ いい活動だと思います。

三重ドライセンタ－

営業所内の5S活動に対する意識が年々高くなって

きていると感じます。マンネリにならない様な

活動にしていきたいと思います。

三重ドライセンタ－
毎月キャンペーンに関らず5S活動できている。

あたり前の活動の中で賞品をいただけるのは嬉しい。

三重ドライセンタ－

従業員全員が職場の改善にむけて考える良い活動だと感じました。

また自分以外の意見もすごく参考になりました。

今後も活動を続けていきたいと思います。
三重ドライセンタ－ 休みが多いので出勤の時は5S活動をやりたいです。
三重ドライセンタ－ 従業員の生産性が向上するようにする
三重ドライセンタ－ 改善されたことを維持できたらよいなと思います

三重ドライセンタ－
職場がきれいで、ととのっているのが

仕事しやすいから5Sは必要かなぁ

三重ドライセンタ－
もっと皆さんが自分事のように取り組む事が

できればもっと良いと思います。
三重ドライセンタ－ 商品の取り扱いをより一層丁寧にすることができました！

三重ドライセンタ－

活動期間にかかわらず

普段から綺麗な環境を心掛け

良い仕事ができる様にします。

三重ドライセンタ－

強化月間というが、開始と終了があいまいで、いつの間のか終わってい

る。

内容も普段から行っている事を継続してやっているだけで、特別何か力を

入れてやったという記憶はない。(普段からせいいっぱいやってるつもり)

朝礼等でしっかりお知らせされるのはごく一部の人だけで、強化月間と

いう体で皆一丸となって取り組めているかは疑問に思う。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
今回あまり参加出来なかったので、日頃から

5Sの意識を持ち、次回に繋げたいです。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
テクノ営業所で今回JPが出来てませんでした。

業務多忙につき、HS持ち場のみの参加となりました。
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和泉テクノ営業所・泉倉庫

「5S」について改めて考えさせられる、とても良いキャンペーンでした。

建物評価ではなく、会社別で評価していただけると有難いです。

(会社で温度差がありすぎる)

今後も「5S」を念頭に入れ、活動に励んでいきたいと思います。

高石センタ－
1位を確信してたのに残念です

次回も頑張ります

高石センタ－

全員で取組めたのがよかった

社員さんの掲示板が分かりやすくて良い

次は1位をめざしてがんばりましょう！！

高石センタ－
Before⇔After など写真付きで

成果が明確で良かった。

高石センタ－ 改善されて良かったです。
高石センタ－ 毎年改善されていると思います

高石センタ－
今回は改善されたところが多くて

仕事の流れが良くなりました。

高石センタ－
作業がしやすくなった

見栄えが良くなった
高石センタ－ 色々な所が改善され働きやすくなった
高石センタ－ 今回は、直して欲しい所を直してくれたからよかった。

高石センタ－

毎年だと意見とかがなくなってくるので

大きくていいので、どういう方向性でとか

会社がある程度テーマというか

そうゆうのを決めてほしいです。

高石センタ－

良い取組だったと思います。

今回から棚整理の時間があったのも

良かったと思います。

高石センタ－

今回のキャンペーンで

改善できたことがたくさんあり、

とても良い取組みだったと思いました。

高石センタ－
初めて参加しましたが、とても良い取り組みだと思いました。

すぐに反映してくださり仕事もやりやすくなったかと思います。

高石センタ－
ゴミが落ちているのっでゴミ箱に捨てるようにしましょう。

(特に輪ゴムが多いです。)
高石センタ－ 取組によって意識ができて、よかったです。

高石センタ－
このキャンペーンによって職場環境が

良くなり、良い取り組みだと思います。

高石センタ－

赤札を貼る場所が決められて

赤札を貼る時間が設けられたので

書きやすかったです。
高石センタ－ 上半期(1ヶ月)・下半期(1ヶ月)に一度の方が良いかと思います。

高石センタ－

今回のキャンペーンでは問題を即座に対応

改善してもらえ良かったです。

(以前はあまり改善されなかったように思います)

建物や作業場の違いがあると思うのですが

優勝された所との差は何でしょうか？

来年のキャンペーンの為にも知りたいです。
高石センタ－ 来年こそは1位をとれるように頑張ります。
高石センタ－ もう少し期間が長くても良いのでは？と思った。

高石センタ－
今回は赤札等の改善をして頂けて

とても良かったと思います。

高石センタ－
整理整頓できて少しきれいになって

働きやすくなったと思います。
高石センタ－ 少し整理できたと思います。
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高石センタ－
きれいになることは、良い事だと思うので

また次も頑張りたいと思います。

高石センタ－
これからもより良い職場作りを

していけたらいいなぁ～と思います。
高石センタ－ 5分間そうじは続けていけたらいいと思います。
高石センタ－ 次回はもう少し多く参加できたらなと思います。

高石センタ－
今回は参加できてなかったので

もう少し参加したいと思います。

高石センタ－
一部の人が改善活動にかかわっていただけに思います。

全員が一緒に取り組めたらいいと思います。

高石センタ－

ボトムマップ型の取組はとてもよかったので

継続していきたいと思いました。

今回足りなかった部分を補える様考えていきます。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
期間(キャンペーン)を決めずに

抜き打ちで実施した方がいいと思います

和泉テクノ営業所・泉倉庫
5S活動中だけで無く、ずっと継続してやって欲しい。

やってる意味が無い。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 5Sの内容についてもう少しアピールがあると良いと思いました。

和泉テクノ営業所・泉倉庫

5S活動の期間だけよくしても

あとが続かないのはよくないと思います。

ふだんからよい職場作りにもっと心がけてほしいです。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 他支店の良い所をさんこうにしたい。

和泉テクノ営業所・泉倉庫

その後、高く積まれたり、整理整頓も社員が出来てない。

使った物はきちんと直してほしい。

ずっとしないと意味がないと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 仕事が忙しいとなかなか取り組めないです。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 5Sの活動は、大切だなと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
毎年、同じ内容で改善等を書いていても

5S月間が終わると、整理整頓ができていない。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
棚のサビとか汚れなど

見た目に古い物は新しく買い替えてほしい

和泉テクノ営業所・泉倉庫
各自もっと協力的になると

もっと良くなると思います。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 貼った用紙の箇所に改善が見られなかった。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 改善して欲しい箇所が改善されてなかった。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 今まで通りで良いです。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
特にないです。

来年は積極的に参加致します。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 会社がキレイだと気持ち良く仕事ができます。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
一人一人がもう少し整理整頓に気配りし

作業効率の良い動線を確保しよう。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
不用物が減り、少し作業効率が上がったので

良かったと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
整理がちゃんと出来ていたので

ピッキングしやすかったです。(見やすかった)
和泉テクノ営業所・泉倉庫 整理できて良かったと思います。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 もうすこし期間を長くしてほしいです。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
習慣付けする為にはもう少し

期間は長くしてもいいかと思います。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 今までどおりでいいと思います。
和泉テクノ営業所・泉倉庫 赤紙をはってもあまり改善されてないように思う。

和泉テクノ営業所・泉倉庫

気になる場所に貼り紙をする方法は

紙が破れたりして汚くなるので

別の方法が良いと思います。
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岸和田営業所 １週間ごとにした方がいいのでは？

岸和田営業所

物を移動や処分するのはいいが、普段使う物まで

移動、処分されていて元あった場所になくなっていて

やりずらかった。

岸和田営業所
いいキャンペーンだったと思います。

また来年も参加します。
岸和田営業所 キャンペーンよりも行動方針があったほうが良い。

岸和田営業所
強化月間中だけではなく、日々継続していけるように

取り組んでいってもよいのではないでしょうか。

岸和田営業所
業務に支障の無い時間での取組と理解していましたが

同じ箇所ばかりで日頃の5Sの意識に繫るのか？と思いました。
岸和田営業所 キレイにすることを意識する
岸和田営業所 これからもがんばって下さい

岸和田営業所

今回初めての強化月間キャンペーンの参加でしたが、

あまり参加できなかったので、来年はもう少し

参加できるようがんばりたいです。

岸和田営業所
参加は出来ませんでしたが

キャンペーンの貼り紙、感じが良かったです。
岸和田営業所 週2～3で
岸和田営業所 すごく良かったです。

岸和田営業所
整理・整頓・清掃を毎日続けていれば

5S強化につながると思います。

岸和田営業所
全員で取組めたのはよかったと思いますが、

清掃の場所等はまだ考える余地があると思います。

岸和田営業所
日頃からきれいにしていれば

期間が短縮できるのではないでしょうか
岸和田営業所 分担しすぎて1人のそうじ量、範囲が少なすぎた。
岸和田営業所 安全・精度・生産性を5S活動でUPできると思います。

岸和田営業所

・アンケートが全て終わった後のみなのが勿体ない気がしていました。

　期間の半ばや、期間を通して箱に入れてもらう等して

　後半期間の活動に生かせないものかと思います。

・掲示物(板)は多くの方への情報共有は勿論、キャンペーンを

　盛り上げ活動を活発化させるのに有効な手段の1つと感じました。

・多忙な中での取り組みは大変かと思いますが。が、普段

　気づきながらもできていないことへの良いきっかけと気持ちを

　切り替える事が出来れば、より前向きに参加出来る気がするのですが…

岸和田営業所

だいたいのかたが毎週に一度そうじされていたのですが

担当が赤札回収になっていて指示で1度しかできなかったので

他の人と比べて、他に何かできなかったかなと思います

岸和田営業所 美化は(を)大切だ(に)

岸和田営業所

掃除をする取り組みはいいと思うのですが

掃除の場所ややり方がよく分からなかったり

1度口頭で言われるだけでは分かりにくいので

やり方を紙にして貼ってほしいです。

岸和田営業所
勤務時間が短いので中々、実施する時間がなく

他の方に申し訳なかったです。
岸和田営業所 期間、最後まで完走できて良かった。
岸和田営業所 男子の更衣室の掃除をしたかったです。
岸和田営業所 整理整頓できています
岸和田営業所 整理整頓は日頃から心掛けるべき
岸和田営業所 実際キレイになっていたのでとても良かったです！
岸和田営業所 あまり参加できなかったので次回から参加していきたいです
岸和田営業所 5S強化月間キャンペーンの内容をもう少し教えてほしいです。
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福岡営業所
作業の妨げになる場所に不要な物が置かれたまま。

↑指摘を受けた後は、もっと速やかに対処して欲しい。
福岡営業所 在庫が多すぎてスムーズにうごけない
福岡営業所 5S月間に関らず、日々の清掃が大事だと思いました。
福岡営業所 具体的活動があまり出来なかった。
福岡営業所 定期的に続ける方が良いと思います。
福岡営業所 良く出来ました。
福岡営業所 もう少し具体的な内容だったら良かったのかもと思いました。
福岡営業所 継続こそ力になると再度確認致しました。

福岡営業所
5S活動に対する意識付けがまだまだ不十分だとは思います。

其々が少しずつ取り組むことで改善に繋がるのではないかと思います。

福岡営業所

キャンペーンをしている期間がわかりづらかった。

周囲がそうじなどをしているので

なんとなくそうなのかと思ったので。

福岡営業所

今回は担当を決めずに行われたので

ほとんどの人が5Sを忘れていたように思います。

仕事の手を止めてわざわざする人も少ないと

思うので担当を決めた方が良いと思います。
福岡営業所 3年目なのでほぼ改善されてます

福岡営業所
仕事に追われ思うように活動が出来なかった。

次回はしっかりと活動出来る環境を作る。

三重ドライセンタ－ 今後も徹底していきます。

三重ドライセンタ－
清掃については、勤務時間内に時間を

設けてもらわないと出来ない状況でした。

三重ドライセンタ－ 活動について説明してもらいたいです

三重ドライセンタ－

5S活動がどんな活動か分からない人も

みえるので、来年の実施する時にもう一度

昼礼の時に説明してもらいたいです。

三重ドライセンタ－
5Sを念頭に置き気付いた事は

即行動する様にする。

三重ドライセンタ－

清掃に当てる時間が作りにくい。

言い訳になるかもしれませんが

日々の作業時間に取られてします。

以前のように清掃時間を決めた方がいいのでは

三重ドライセンタ－

人員的な数に余裕があると積極的に

取り組もうという姿勢につながるので

やはり欠員がなるべくないような

職場であってほしいです

三重ドライセンタ－
5Sを実施することで安全で効率のよい

職場環境ができたと思います。

三重ドライセンタ－
月曜日は、2階のオリコン類(2便以降)は

休憩後に下ろすようにして下さい。
三重ドライセンタ－ 次回もがんばる
三重ドライセンタ－ 次もガンバります。

三重ドライセンタ－
今回はあまり出来なかった

次回は積極てきに頑張りたいです

三重ドライセンタ－

動きの悪い、カゴ車のキャスターは交換してほしいです。

飲料ショートカットもう少し広めに

1階のコース移動は良かったと思います。

福岡営業所 これからはもっと積極的に参加出来たらと思います。

三重ドライセンタ－
5S活動についてはよくやってもらっています。

これからもよろしくお願いします。



所属 意見・感想

三重ドライセンタ－
キャンペーンを続けていくのは

とても良い事だと思います

三重ドライセンタ－
キャンペーンの期間中でなくても

普段から心掛けたいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
キャンペーンの期間、現場がキレイでした。

1日1回または曜日で1回とか続けても良いと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
期間中きれいな状態が続いていたので

1日1回行うといいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
とても良い活動だと思うので

来年も実施した方が良いと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
週1等　曜日を決めて継続していけば

維持出来ると思います。
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 これからもがんばります

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
ふだんから5Sに意識をもって

とりくめるように心がけたいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
年1回の実施より、もう少し短いスパンで数回

実施するのも意識が薄れず良いのかなと思いました。
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 期間をもうけず常に行った方がいいと思いました
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 拭き掃除などの細かい事もしたい
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 綺麗になるので掃除は良いと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

日よけは来年も検討するとの事だったが

今年ももう暑いので早急に取付けして欲しい。

そうじをしてゴミはほとんど

なくなったので良かったと思う。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
気持ちが切り替わるので、楽しくする事ができました。

日頃のマンネリ防止にもなるので良かったです。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

部署といての取組として全員で

参加していたので良かったと思います。

期間外も継続し次回は新しい事を

出来る様にしたいです。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
色々な企画を考えて次回も5S活動を

皆で取り組んで行きたいと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
働く環境を整える良い取組だったと思います。

普段の仕事でも取組は続けていくべきと思います。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

良い取り組みだと思いました。

ただ、期間を決めてやるよりかは

毎日一日の始まりに清掃時間が

あってもいいのになと思いました。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 継続していきます。
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 次回も全員で取り組めるよう工夫します。
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 来年も今年同様に実施したいと考えます。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
期間はよい感じ

回数は1回で良いような

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

社員も一緒に毎日掃除できてよかった。

もう少し大々的に掲示物を作成して貼り出した方が

キャンペーンの特別感が出ると思う
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 棚のメンテナンスについての返答
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 2025も実施する
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 今後も続けて欲しいと思います。



所属 意見・感想

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

・キレイのは強化月間の時だけになってしまっているので

　日頃から取り組める何かを検討してみては…？

　社員さんが筆頭になってできる何か。

・個人的には、G.Hレーン共に入るので、1回目と2回目

　両方共で掃除をしてる日が数日ありました。(6-7回)

　公平にして頂ければありがたいです。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
夕方からの参加なので

中々取り組めなくて残念でした
忠岡営業所・臨海清水町・総務部 これまで行ってきた5Sキャンペーンの中でも1番効果がありました。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

今までの5S活動の中で今年が一番良かった。

音楽が鳴ってる間の5分間の掃除は

負担もなく続け易かったです。

ずっと続けてもいいくらい。

ただ音が汚かった。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 途中のそうじはもう一つだと思う。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
5Sの期間はキレイになっているが

終わるとゴミが落ちている。

三重共配センタ－
来年も協力させて頂きますので

宜しくお願いします
三重共配センタ－ 完成品10台分の台車置場の定置化
三重共配センタ－ がんばります！

三重共配センタ－
普段することがないので

学ぶ良い機会となりました。

三重共配センタ－
全体的にもっとわかりやすく

行動して取りくみたいです。
三重共配センタ－ 期間を設けなくてよい。
三重共配センタ－ 良い取り組みだったと思います
三重共配センタ－ 次回は、もう少し参加できる様したいと思います

三重共配センタ－
作業者が5Sに対して意識を持つようになり

積極的に取り組むことが出来たと思います。

三重共配センタ－ 5S活動を取入れて少しでも良くしてほしい

三重共配センタ－

センター全員参加出来てない様に思います。

全員で一丸となってない。

目のとどかない所があるのではないですか

三重共配センタ－ 次回も又参加したいと思います

三重共配センタ－
「みんなで何かをやりました」感が

少ない様な気がします。

三重共配センタ－

期間をもう少し長くしてもいいかと思います

全体的には取組内容も分かりやすく

参加もしやすかったです。

三重共配センタ－
活動がきっかけとなり、快適な環境になって

とてもいいと思います。
三重共配センタ－ 手待ちの時、清掃をしたりする心が出来てよかったと思います。
三重共配センタ－ 良い取組でした。
三重共配センタ－ いい活動だと思います。

三重共配センタ－

営業所内の5S活動に対する意識が

年々高くなってきていると感じています。

マンネリにならない様な

活動にしていきたいと思います。

三重共配センタ－
毎月キャンペーンに関らず5S活動できている。

あたり前の活動の中で賞品をいただけるのは嬉しい。



所属 意見・感想

三重共配センタ－

従業員全員が職場の改善にむけて考える良い活動だと感じました。

また自分以外の意見もすごく参考になりました。

今後も活動を続けていきたいと思います。

三重共配センタ－ 休みが多いので出勤の時は5S活動をやりたいです。
三重共配センタ－ 従業員の生産性が向上するようにする
三重共配センタ－ 改善されたことを維持できたらよいなと思います

三重共配センタ－
職場がきれいでととのっているのが

仕事しやすいから5Sは必要かなぁ

三重共配センタ－
もっと皆さんが自分事のように

取り組む事ができればもっと良いと思います。
三重共配センタ－ 商品の取り扱いをより一層丁寧にすることができました！

三重共配センタ－

活動期間にかかわらず

普段から綺麗な環境を心掛け

良い仕事ができる様にします。

三重共配センタ－

強化月間というが、開始と終了が

あいまいで、いつの間にか終わっている。

内容も普段から行っている事を継続して

やっているだけで、特別何か力を入れて

やったという記憶はない。

(普段からせいいっぱいやってるつもり)

朝礼等でしっかりお知らせされるのは

ごく一部の人だけで強化月間という体で

皆一丸となって取り組めているかは疑問に思う。


